

L'accent est mis au Venezuela sur le droit des femmes à une vie libre de violence



Caracas, 26 octobre (RHC)- La présidente de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Delcy Rodríguez, a mis l'accent sur le droit des femmes à vivre une vie libre de violence, droit que leur garantira la nouvelle Constitution.

Au cours d'une rencontre avec les participantes à une marche d'appui au président Nicolás Maduro et contre le terrorisme spéculatif, Delcy Rodríguez a indiqué que la nouvelle Constitution contient un chapitre ayant pour but de garantir pleinement les droits des Vénézuéliennes.

La dirigeante socialiste a réaffirmé que la violence de genre doit avoir des réponses de l'état et qu'au Venezuela il n'y aura pas d'espace pour ce fléau.



Radio Habana Cuba